



Italie : le retour

publié le 19/05/2016

Bilan du voyage.

Pour conclure notre belle aventure, voici un résumé de notre séjour. Nous avons eu un temps magnifique qui nous a permis de réaliser nos visites dans de bonnes conditions. L'hébergement et la restauration étaient très satisfaisants, le bus confortable, nos chauffeurs compétents et gentils. Les élèves ont même bénéficié d'une visite guidée non prévue au musée de Naples. Ils le méritaient bien car beaucoup d'entre eux avaient assuré la présentation des différents sites.

Tout cela est très positif et nous laissera de bons souvenirs mais le plus gratifiant a été le comportement des élèves. Leurs quatre professeurs ont particulièrement apprécié leur gentillesse, leur respect des autres, leur ouverture d'esprit. Cette façon d'être a permis à tous de profiter des lieux et de s'en imprégner. Les compétences citoyennes dont nous avons parlé avant le voyage ont d'ailleurs été validées pour tout le groupe.

Remerciements.

Merci à mes collègues pour leur dévouement, leur patience, leur calme, leur efficacité. Sans eux, rien n'aurait été possible. Je sais que je peux toujours compter sur eux.

Merci à mesdames Marquois, Fournier, Karotsch, Pascaud pour la préparation et l'organisation du voyage.

Merci, à vous parents, pour votre confiance, vos encouragements et remerciements. Ils m'ont beaucoup touchée.

Merci aux élèves. Ce fut un plaisir de travailler avec eux. Leur comportement responsable nous a récompensés de tout le travail accompli.

Merci à ceux qui ont su dire merci. Merci à ceux qui ont réalisé de très beaux cahiers de voyage. C'est très gratifiant pour nous. Les plus beaux travaux seront exposés très bientôt au C.D.I.

Photographies

Mesdames Gilet-Carrère, Le Huérou et monsieur Praud ont pris beaucoup de photographies. Monsieur Praud les a classées. Grâce à lui, vous pourrez en consulter quelques-unes à la suite de cet article et demander à vos enfants de vous les commenter. Encore une manière de revivre les moments magiques passés en Italie.

Si j'ai donné à certains l'envie de retourner à Rome, à d'autres l'impression d'avoir fait quelques pas dans l'antiquité, j'ai transmis un relais et j'en suis heureuse.

F. Patelli-Chasseriaux

Portfolio

